



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-taux-des-particules>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Le taux des particules radioactives sur le territoire de Fukushima-1 dépasse de 100 fois la norme**

8 mai 2011

Le taux des particules radioactives sur le territoire de Fukushima-1 dépasse de 100 fois la norme

Le taux des particules radioactives dans le sol sur le territoire de la centrale Fukushima-1 dépasse de 100 fois la norme, a annoncé l'opérateur de la centrale Tepco.

Plus tôt, on avait appris que le taux des particules radioactives dans le vase au fond de l'océan Pacifique près des côtes nippones a dépassé la norme de mille fois.

Entre-temps, le gouvernement japonais a déclaré dimanche qu'il ne renoncerait à l'énergie nucléaire malgré les événements à la Fukushima.